

Le gouvernement ukrainien redouble la répression à l'aide de mercenaires provenant de la Syrie



Moscou, 30 mai (RHC-PL)- Une source de l'État Major Général de la Russie, signale que des escadrons de la Garde Nationale de l'Ukraine, mobilisés pour réprimer la population du sud est , ont été renforcés par des centaines de mercenaires provenant de la Syrie.

Il s'agit de soldats de fortune qui jusqu'à une date récente étaient dans les bandes armées extrémistes qui tentent de renverser le gouvernement du président Bashar Al- Assad.

L'information précise que presque 300 mercenaires venus du pays arabe en mars et avril , des francs tireurs inclus , sont venus renforcer les escadrons de la Garde Nationale pour l'opération militaire de grande envergure contre le sud est fédéraliste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24535-le-gouvernement-ukrainien-redouble-la-repression-a-laide-de-mercenaires-provenant-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba